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T A G E S O R D N U N G :  
 

 Öffentlicher Teil  

1. Eröffnung und Begrüßung  

2. Genehmigung des Protokolls vom 03.02.2022  

3. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Sit-
zungsteil der Sitzung vom 03.02.2022 

 

4. Verwaltungsbericht  

5. Einwohnerfragestunde  

6. Beratung und Beschlussfassung zur Erweiterung der Kita Uls-
nis 

 

7. Zustimmung zum Einnahme- und Ausgabeplan 2022 der 
Freiwilligen Feuerwehren  Gunneby und Ulsnis 

 

8. Beratung und Beschlussfassung über das gemeinsame OEK 
der Gemeinden Loit, Ulsnis und Steinfeld 

 

9. Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung der 
Hauptsatzung 

 

10. Beratung und Beschlussfassung über die Erweiterung und den 
Umbau / Neubau des Feuerwehrgerätehauses Ulsnis 

 

11. Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung von 
Sitzbänken für die Gemeinde Ulsnis 

 

12. Sonstige Vorlagen  

 

 
 
Jürgen Schmidt Dirk Jacobsen  
Vorsitzender Protokollführung 
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1. Eröffnung und Begrüßung   
 

      

 
Um 20:00 Uhr eröffnet Bürgermeister Jürgen Schmidt die Sitzung, begrüßt die Gemeindever-
treter, die anwesenden Bürger (7 Personen) sowie Frau Leo und Herrn Dogs vom Büro Dogs 
Architektur GmbH, Nübel. Anschließend werden die Beschlussfähigkeit sowie die form- und 
fristgerechte Einladung festgestellt. 
 
 

2. Genehmigung des Protokolls vom 03.02.2022   
 

      

 
Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 03.02.2022 wird mit 6 x Ja genehmigt. 
 
 

3. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen 
Sitzungsteil der Sitzung vom 03.02.2022   
 

      

 
Es wurden keine Beschlüsse gefasst. 

 
 

4. Verwaltungsbericht   
 

      

 
In seinem Verwaltungsbericht geht der Bürgermeister (im folgenden BM) auf eine Vielzahl 

wahrgenommener Termine und Veranstaltungen auf Amts- und Gemeindeebene ein: 

07.02.: Planungsverband Amt; Auftrag Potentialanalyse für Freiflächen-PV (fertig Ende Juli?) 

16.03.: Finanzausschuss Amt (Finanzanteil Aktivregion) 

28.03.: Amtsausschuss (Schulsanierung, Finanzierung Aktivregion, Projekt Smart City) 

14.02.: Architekturbüro Dogs stellt einen Entwurf für das Feuerwehrhaus Ulsnis vor 

02.03./24.03.: Entwurf KiTa wird vorgestellt und mit dem Kreis abgestimmt 

05.04.: Eröffnung Gewässerlehrpfad mit Naturpark Schlei (QR-Code) 

21.04.: SH Netz: Aktionärsversammlung 

05.05.: SH Netz: Kommunaldialog, Silberstedt (Aufnahme und Ableitung von Strom aus er-

neuerbaren Energien 

30.05.: SH Netz: Kommunalgespräch Amt Süderbrarup (Umspannwerk Schuby) 

13.06.: Sitzung Breitbandzweckverband: Haushalt, Stand Ausbau (Fertigstellung Ende Juli), 

Markterkundungsverfahren für Ausbau 2023 (ggf. anderer Vertragspartner) 

15.06.: Gespräch mit der Regionalentwicklung (Hr. Kortüm) wg. Bauflächen in der Gemeinde 

22.06.: Sitzung Smart City (Projekt Long Range Wide Area Network; LORAWAN) 

Weiteres: 

-Dank an die Wahlhelfer sowie an die Helfer zum Apfelblütenfest (beides am 08.05.) 

-Unterstände für Radfahrer wurden aufgestellt 

-Vandalismus: Rettungsring Gunneby; Grill Gunneby; Toilette Hagbab, Schilder Mit-

fahrerbank 

 

Bau- und Wegeausschuss (Martin Delz): 

- Bankette wurden gemulcht 

- in Süderfeld wurden die Knicks vom Bauhof Süderbrarup aufgekappt 

- Grandwege werden ausgebessert 

- der Schwarzdeckenunterhaltungsverband hat die Schadstellen besichtigt, z.T. sind Erneue-

rungen erforderlich 

 

Kultur- und Umweltausschuss (Richard Krohn): 

22.03.: Sitzung; Thema Fahrrad-Selbsthilfe-Reparaturstation, Kosten ca. 600 € 
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25.03.: JHV TSV Schleiharde 

16.04.: Wochenmarkt am FWGH Ulsnis (schlechte Beteiligung) 

08.05.: Apfelblütenfest (Bewirtung mangelhaft; gute Beteiligung) 

12.05.: Radwegnetz Kreis (Strandweg, Fahrtofter Weg in Prüfung) 

- Schulwald Gunneby: evtl. als Kompensationsfläche für Baumaßnahmen 

- Kulturknotenpunkt SH: Kulturstelle des Kreises auf dem Scheersberg 

15.07.: nächste Sitzung 

 

Finanzausschuss (Jürgen Helm): 

- derzeit keine größeren Ausgaben zu verzeichnen 

 

Abwasserausschuss (Jan Leu): 

- neue Pumpe Kius Kreuzung 

- Schaden Abwasserpumpe Tüxen-Haus 

- Klärteich-Entschlammung ist mittelfristig erforderlich 

 

 

5. Einwohnerfragestunde   
 

      

 
- Frage: Begrüßungsabend für Touristen und Einheimische? Antwort: findet wieder statt 

- Frage: Hundeproblem Ulsnisstrand? Antwort: BM kümmert sich 
 
 

6. Beratung und Beschlussfassung zur Erweiterung der 
Kita Ulsnis   
 

      

 
Das Planungsbüro Dogs Architektur GmbH, Nübel stellt die aktuelle Planung für die Erweite-

rung der Kindertagesstätte vor. 

 
Die generelle Anordnung soll bleiben wie im Entwurf; der Beschlussvorlage mit weiterem 
Auftrag an das Planungsbüro wird mit 6 x Ja zugestimmt. 
 
 

7. Zustimmung zum Einnahme- und Ausgabeplan 2022 der 
Freiwilligen Feuerwehren  Gunneby und Ulsnis   
 

      

 
Die Einnahmen-/Ausgabenpläne der Ortswehren werden zur Kenntnis genommen (6x Ja). 

 
 

8. Beratung und Beschlussfassung über das gemeinsame 
OEK der Gemeinden Loit, Ulsnis und Steinfeld   
 

      

 
Das gemeinsame Ortskernentwicklungskonzept wird zur Kenntnis genommen (6x Ja). 
 
 

9. Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung 
der Hauptsatzung   
 

      

 
Aufgrund der Adressänderung der Amtsverwaltung wird eine neue Hauptsatzung beschlos-

sen (6 x Ja).  
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10. Beratung und Beschlussfassung über die Erweiterung 
und den Umbau / Neubau des Feuerwehrgerätehauses 
Ulsnis   
 

      

 
Der Option 2 der Beschlussvorlage (Umnutzung des jetzigen FWGH zum Gemeindeschup-

pen und Neubau eines FWGH) wird mit 6 x Ja zugestimmt. Der Auftrag an ein Planungsbüro 

wird zunächst bis zur Leistungsphase 3 (Entwurfsplanung) erteilt. 

 
 

11. Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung 
von Sitzbänken für die Gemeinde Ulsnis   
 

      

 
Die vorhandenen gemeindeeigenen Bänke kommen in die Jahre; es wird erwogen, wetter-

feste Sitzgelegenheiten (ggf. Tisch-Bank-Kombinationen) anzuschaffen. Es sollen zunächst 

3 „gute“ Kombinationen angeschafft werden (6 x Ja). 

 
 

12. Sonstige Vorlagen   
 

      

 
Richard Krohn berichtet vom Dorfmuseum: zum einen besteht ein 5-Jahres-Mietvertrag (da-

von sind 2 um); zum anderen stellt die Altersstruktur der Mitglieder bzw. des Vorstandes mit-

telfristig ein Thema dar. 

 


